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Beginn 18:04

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 24.01.2018 ist einstimmig angenommen.

Das Protokoll vom 08.02.2018 ist mit einer Enthaltung angenommen.

Berichte

Vorsitz

Marie-Louise Körner ist aus der Fachschaft MaIn ausgetreten, weil sie für ein halbes Jahr ein
Praktikum in Spanien macht. Die Abrechnung der Feuerzangenbowle muss noch dem AStA vor-
gestellt werden. Die Verantwortlichen waren nicht anwesend, deshalb wird ein Verantwortlicher
in Absprache mit der Fachschaft ANT gesucht.

Referate

Technik und Altklausuren

Die Anschaffung eines neuen Druckers ist noch in Bearbeitung und wird auf der Gremienfahrt
noch einmal besprochen.

Finanzen

In der Spendenbox waren 17,95 EUR drin, welche für Verpflegung für die Fachschaften eingesetzt
werden. Um den Einkauf kümmert sich Felix.

Manuela tritt der Sitzung um 18:12 Uhr bei.
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Öffentlichkeitsarbeit

Für das Referat Öffentlichkeitsarbeit soll ein neues Mitglied als Vertretung für Leslie gefunden
werden. Die Abstimmung wird auf die nächste Sitzung verschoben.

Veranstaltungen für Master-Erstsemester

Es gab am Sonntag, den 08.04.2018 eine Einführungsveranstaltung für die neuen Masterstudiern-
den, bei welcher man sich mit anderen austauschen und kennenlernen konnte. Es gab auch eine
kleine Führung durch den Campus.

Stephan stellt den Plan für die Kneipentour vor. Diese findet am Donnerstag, 12.04.2018 statt. Je
nachdem, wie viele Leute kommen, teilen sich diese in kleine Gruppen auf. Anlaufziele sind Stern-
schnuppe, Kandinsky, Mac Thomas, Blauer Engel und abschließend Weltwirtschaft. Aufgrund von
schlechtem Internet in den Kneipen werden Updates im Slack vor den Kneipen rausgestellt. Da
der Mail-Verteiler für die Master Informatik die Masterstudierende aus der Medieninformatik
noch nicht einbezieht, schreibt Stephan eine Mail an die Master der Medieninformatik.

Da die Veranstaltungen etwas zu kurzfristig geplant wurden, wird vorgeschlagen, für nächstes
Jahr ein kleines "How To" zu schreiben und über eine bessere Organisation zu reden.

Stammtisch für MaIn

Es gibt bereits einen Stammtisch für die Medieninformatiker und dieser ist auch für andere
Studiengänge offen.

Gremienwochenende

Das Gremienwochenende startet am kommenden Samstag, den 14.04.2018. Es werden noch Per-
sonen gesucht. Leider findet sich keine weitere Person auf der Sitzung.

Veranstaltungen Sommersemester

Student Lecture

Es soll zusammen mit der Fachschaft ANT besprochen werden, was gemacht wird und ob diese
wieder kooperativ veranstaltet wird. Hannes könnte zudem seine Bachelorarbeit vorstellen.
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Schnuppertag

Der Schnuppertag findet am 25.05.2018 statt. Herr Professor Till Tantau hat in einer Mail an
die Fachschaft geschrieben, dass er gerne für den Schnuppertag ein Mitglied aus der Fachschaft
MaIn dabei haben möchte. Hannes hat sich bereits im Slack dafür gemeldet und schreibt eine
Mail an Herrn Professor Tantau.

COAL

Das Campus Open Air Lübeck findet am 25.05.2018 statt. Für die Eintragungslisten kann man
sich bereits eintragen.

Grillen und Chillen

Das Referat Veranstaltung soll sich zusammensetzen und abklären, wann das Grillen und Chillen
stattfindet und was genau gemacht wird, ob dort auch die Wahl und/oder die Verleihung des
Heliprof gemacht wird.

Lernwochenende

Die Organisation des Lernwochenendes übernehmen Lena und Michael.

Heliprof-Wahl

Es kommt die Frage auf, ob die Heliprof-Wahl über die gesamten MINT-Sektionen geht, denn
es wurde nicht darüber entschieden, ob für beide Fachschaften separate Wahlen veranstaltet
werden. Die Fachschaft MaIn meint, dass diese immer noch über die gesamte Sektionen gehen
soll. Leslie meldet sich bei der Fachschaft ANT, um die Organisation kümmert sich Linus seitens
der MaIn.

T-Shirts und Pullis Bestellung

Bei der Bestellung ist etwas schief gelaufen, deshalb verzörgert sich diese. Der Betrag beläuft
sich auf 560,31 EUR. Hannes kümmert sich um den Antrag ans StuPa. Für das Banner wurden
bereits Anfragen gestellt, bestellt wurde noch nicht, soll aber bis zur nächsten Sitzung erfolgen.
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Pflichtveranstaltungen mit Reisekosten

In den Semesterferien fand ein Projektpraktikum für die Bioinformatiker statt, welches in Plön
stattgefunden hat. Man musste ungefähr 60 EUR für das Wochenticket nach Plön bezahlen. Da
es sich um eine Pflichtveranstaltung handelt, gab es keine Alternativen und es dies kam bei den
Teilnehmenden nicht gut an. Es wurde bereits mit dem Professor gesprochen, dass die Kosten
theoretisch vom zuständigen Institut übernommen werden könnten oder es müsste sich um eine
Veranstaltung innerhalb Lübecks handeln. Für drei Personen lohnte es sich allerdings nicht, diese
in Lübeck zu veranstalten. Es gibt keine Einwände seitens der Fachschaft, dass die Kosten vom
Institut übernommen werden, dementsprechend wird Leslie eine Mail schreiben.

Stephan verlässt die Sitzung um 19:00 Uhr.

Probleme bei Materialbeschaffung

Im Rahmen der Master-Projekte Ambient Computing können verschiedene technische Materia-
lien eingekauft werden. Da allerdings für jeden Gegenstand ein eigener Antrag gestellt werden
muss, dauert die Bearbeitung mehrere Monate, wodurch die Lehrveranstaltung behindert wird.
Materialien mussten vom Betreuer privat bestellt werden, damit diese rechtzeitig ankommen. Die
Fachschaftsvertretung hat sich dem Problem angenommen, ist aber zum Schluss gekommen, dass
sich die Verzögerung aufgrund von möglichen Änderungen seitens der Beschaffungsstelle nicht
geändert werden kann.

KIF/KOMA

Die KIF findet vom 09.05. bis 13.05.2018 in Bremen statt. Es wurde zur Abstimmung gestellt, 5
Personen (Leslie, Felix, Simon, mit Nachfrage Kim und Stephan) auf die Konferenz zu schicken.
Da die Kosten nur für 4 Personen übernommen werden, wird ein Betrag von 200 EUR für die 5.
Person ebenfalls zur Abstimmung gestellt. Die Abstimmung wurde einstimmig angenommen.

Die KOMA findet vom 30.05. bis 03.06.2018 in Berlin statt.

Linus verlässt die Sitzung um 19:21 Uhr.

Sonstiges

• Es wird darum gebeten, sich in die Liste der Öffnungszeiten weiter einzutragen.

• Es wird gewünscht, dass für das kommende Lernwochenende mehr Personen helfen, da das
letzte Mal nur wenig dabei waren.

• Es wurde vorgeschlagen, andere Personen für die Mithilfe an Veranstaltungen anzuwerben.
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• Das IMIS hat einen Workshop zur Verbesserung des Studiengangs angeboten. Bei diesem
stellte sich heraus, dass das erste Semester für die Studierenden sehr belastend ist, auch die
Einführungsveranstaltung der Medieninformatiker sehr viel Zeit in Anspruch nimmt und diese
eventuell angepasst werden sollte. Deshalb melden sich Isabella und Manuela, einen Termin mit
der Studiengangsleitung und den Studiengangskoordinatoren zu finden, um über die Probleme
zu sprechen.

nächste Sitzung: Mittwoch, den 25.02.2018 um 18:00 Uhr
Protokollant: Michael Werner

Ende 20:04
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